

## ADMINISTRACION LOCAL

5269

*RESOLUCION de la Mancomunidad Provincial Interinsular de Santa Cruz de Tenerife por la que se hace público el orden de actuación de los aspirantes y se fija fecha para la práctica del primer ejercicio de la oposición para proveer tres plazas de Oficiales Técnicos Administrativos de esta Corporación.*

Efectuado en el día de la fecha el sorteo público que ha determinado el orden de actuación de los aspirantes en las pruebas selectivas de la oposición convocada en el «Boletín Oficial del Estado» número 221, de 14 de septiembre de 1973, para proveer tres plazas de Oficiales Técnicos Administrativos de esta Mancomunidad, arrojó el siguiente resultado:

1. D.ª Pilar Hernández Cantero.
2. D. Carlos Enrique de la Concha Bergillos.
3. D.ª Francisca Hernández Arvelo.
4. D. Cirilo Díaz Sosa.
5. D. Filiberto González Hernández.
6. D. Manuel García Hernández.

7. D.ª Carmen Dolores García Carrillo.
8. D. José Carlos Oramas Pérez.
9. D.ª María Cristina Navajas Laporte.
10. D.ª María Isabel Martínez de la Peña y Martínez de la Peña.
11. D. Bienvenido Martín Camacho.
12. D.ª María Josefa Hernández Rodríguez.
13. D. Jesús Vázquez San Luis.
14. D.ª María Dolores Palliser Díaz.
15. D. Francisco Bethencourt Toribio.
16. D. Francisco José Tejera Jordán.
17. D. Fernando Díaz-Llanos Iglesias.
18. D. Francisco Javier López de Vicuña y Artoia.
19. D.ª Olga Isabel Sánchez-Pinto Pérez-Andréu.
20. D.ª María Dolores Pelayo Duque.
21. D.ª Elsa Lugo González.

Lo que en cumplimiento de lo que dispone el artículo 7.º del Decreto 1417/1968, se hace público para general conocimiento, advirtiendo a los señores aspirantes que el comienzo del primer ejercicio de la oposición tendrá lugar el lunes día 29 de abril próximo, a las nueve horas, en el salón de actos de esta Mancomunidad (plaza de España, 1, de esta capital).

Santa Cruz de Tenerife, 5 de marzo de 1974.—El Secretario, Leopoldo de la Rosa Olivera.—V.º B.º: El Presidente accidental, Leoncio Oramas Tolosa.—2.094 E.

## III. Otras disposiciones

### MINISTERIO DE JUSTICIA

5270

*ORDEN de 26 de febrero de 1974 por la que se acuerda el cumplimiento de la sentencia dictada por la Sala Quinta del Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Rafael del Moral Gutiérrez y otros, número 501.519.*

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 501.519 seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo, por don Rafael del Moral Gutiérrez y otros, representados por el Procurador don Julio Padrón Atienza, bajo la dirección del Letrado don Tomás de Jesús Alcalá Pérez, contra la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, sobre impugnación de resoluciones, que les denegaron el reconocimiento a efectos de trienios de los servicios prestados con anterioridad a la creación del Cuerpo de Auxiliares de la Administración de Justicia, se ha dictado sentencia por la referida Sala con fecha 9 de los corrientes, cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que con estimación del recurso contencioso-administrativo interpuesto por el Procurador de los Tribunales don Julio Padrón Atienza, en nombre y representación de don Rafael del Moral Gutiérrez, don Manuel del Moral Gutiérrez, don Francisco Cid Requena, don Daniel Sepúlveda Jurado, y don Ildefonso Membrilla Pabón, Oficiales de la Administración de Justicia; y de los Auxiliares don Nicolás Cánovas González, don Claudio Escudero Liévana, don Antonio Portillo Merino, don Manuel Gutiérrez Roda, don Leopoldo Romero Romero, don Francisco Galván Román, don Pedro Romero Romero, don Manuel Jiménez Jiménez, y de doña María Dolores Guerrero Alcaraz, viuda del también auxiliar de la Administración de Justicia don Salvador Raja Vera, contra Resoluciones de la Dirección General de Justicia que, en trámite de reposición, confirmaron las del propio Centro directivo, desestimatorias de las peticiones de los recurrentes y de don Salvador Raja Vera sobre reconocimientos de servicios, debemos declarar y declaramos, con anulación de dichos actos administrativos, el derecho de que se computen a todos los efectos, y especialmente al de la percepción de trienios, los servicios que, con anterioridad a su integración en los Cuerpos creados por la Ley de 8 de Junio de 1947, prestaron don Rafael del Moral Gutiérrez, como Oficial, don Manuel del Moral Gutiérrez, como Oficial y Auxiliar, y los restantes recurrentes y don Salvador Raja Vera, como Auxiliares, y que, respectivamente, les fueron reconocidos en las relaciones, que en virtud de Orden ministerial de veintinueve de julio de mil novecientos cuarenta y ocho se publicaron en los Boletines Oficiales de diez y veinte de agosto siguiente; condenando a la Administración demandada a estar y pasar por esta declaración y a adoptar las medidas necesarias para su efectividad, así como al pago de las diferencias dejadas de percibir, por esos conceptos, desde la fecha de entrada en vigor del nuevo sistema de retribuciones de los funcionarios al ser-

vicio de la Administración de Justicia, sin hacer expresa imposición a ninguna de las partes de las costas del recurso.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Juan V. Barquero.—Miguel Cruz.—Victor Serván.—Rubricados.»

En su virtud, este Ministerio, de conformidad con lo establecido en la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa de 27 de diciembre de 1956, ha dispuesto que se cumpla en sus propios términos la expresada sentencia.

Lo que digo a V. I. pra su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 26 de febrero de 1974.

RUIZ-JARABO

Ilmo. Sr. Director general de Justicia

5271

*ORDEN de 26 de febrero de 1974 por la que se acuerda el cumplimiento de la sentencia dictada por la Sala Quinta del Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 501.422, interpuesto por doña Josefina Pena Manso.*

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 501.422, seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo por doña Josefina Pena Manso, Auxiliar de la Administración de Justicia, con destino en la Audiencia Territorial de La Coruña, que insta por sí misma contra la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, sobre impugnación de las Resoluciones de la Dirección General de Justicia, que le denegaron el reconocimiento a efectos de trienios de los servicios que prestó con anterioridad a su integración en el Cuerpo, se ha dictado sentencia por la referida Sala con fecha 21 del pasado mes de enero, cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que debemos estimar y estimamos el recurso contencioso-administrativo interpuesto por doña Josefina Pena Manso, en relación con las Resoluciones de la Dirección General de Justicia de 10 de mayo y 31 de julio de 1971, las que anulamos por ser contrarios al ordenamiento jurídico; y en su lugar declarar como declaramos el derecho de la recurrente a que le sean computados a todos los efectos, y especialmente al de percepción de trienios, el tiempo de servicios prestados con anterioridad a su integración en el Cuerpo de Auxiliares de la Administración de Justicia por virtud de la Ley de 8 de junio de 1947, según el reconocimiento hecho por la Administración de la Orden ministerial de 29 de julio de 1948, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 20 de agosto siguiente; condenando a la Administración demandada a estar y pasar por estas declaraciones y a su efectividad, adoptando las medidas necesarias para la misma, así como el pago de las diferencias dejadas de percibir por este concepto desde la entrada en vigor de la Ley de retribuciones de los funcionarios de la

Administración de Justicia, como consecuencia de la nueva liquidación y fijación de haberes sin imposición de las costas causadas en este proceso.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el "Boletín Oficial del Estado" e insertará en la "Colección Legislativa", definitivamente juzgando, lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Juan Barquer.—Ángel Faicón.—Antonio Agúndez.—Rubricados.

En su virtud, este Ministerio, de conformidad con lo establecido en la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa de 27 de diciembre de 1958, ha dispuesto que se cumpla en sus propios términos la expresada sentencia.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.  
Dios guarde a V. I. muchos años.  
Madrid, 26 de febrero de 1974.

RUIZ-JARABO

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

## MINISTERIO DE HACIENDA

5272

ORDEN de 27 de febrero de 1974 por la que se dispone la ejecución de la sentencia del Tribunal Supremo recaída en el recurso número 4.868, interpuesto por don Marcos Nuñez y Moreno de Guerra, contra acuerdo del Tribunal Económico-Administrativo Central, por Contribución General sobre la Renta, año de 1957.

Ilmo. Sr.: Visto el testimonio de la sentencia dictada en 20 de septiembre de 1973 por la Sala Tercera del Tribunal Supremo en recurso contencioso-administrativo número 4.868, interpuesto por don Marcos Nuñez y Moreno de Guerra, contra resolución del Tribunal Económico-Administrativo Central de 30 de septiembre de 1960, en relación con la Contribución General sobre la Renta, año de 1957;

Resultando que concurren en este caso las circunstancias previstas en el artículo 105 de la Ley de 27 de diciembre de 1958,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer la ejecución, en sus propios términos de la referida sentencia, cuya parte dispositiva es como sigue:

—Fallamos: Que estimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto por el Procurador don Fernando Feijoo Montes, en nombre de don Marcos Nuñez y Moreno de Guerra, contra acuerdo del Tribunal Económico-Administrativo Central de 30 de septiembre de 1960, debemos anular y anulamos el expresado acto administrativo, lo que el mismo dejó subsistentes, por no ser conformes a Derecho en cuanto dejaron de aplicar al año 1957 la prescripción del derecho de la Administración a comprobar las declaraciones por Contribución General sobre la Renta, presentadas en plazo reglamentario, y en su lugar, declaramos aplicable la prescripción al año 1957 y reconocemos a favor del recurrente el derecho a la devolución de todas las cantidades que le fueron exigidas, como consecuencia de la actuación inspectora relativa al impuesto y año referidos, sin hacer especial declaración en cuanto al pago de las costas procesales.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.  
Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 27 de febrero de 1974.—P. D., el Subsecretario de Hacienda, José López-Muñiz González-Madroño.

Ilmo. Sr. Director general de Impuestos.

5273

ORDEN de 27 de febrero de 1974 por la que se dispone la ejecución de la sentencia del Tribunal Supremo recaída en el recurso número 300.787, interpuesto por don José Navia Rodríguez, contra acuerdo del Tribunal Económico-Administrativo Central, por Contribución General sobre la Renta, año de 1957.

Ilmo. Sr.: Visto el testimonio de la Sentencia dictada en 17 de abril de 1973 por la Sala Tercera del Tribunal Supremo, en recurso contencioso-administrativo número 300.787, interpuesto por don José Navia Rodríguez contra resolución del Tribunal Económico-Administrativo Central de 28 de septiembre de 1971, en relación con la Contribución General sobre la Renta, año de 1957;

Resultando que concurren en este caso las circunstancias previstas en el artículo 105 de la Ley de 27 de diciembre de 1958,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer la ejecución en sus propios términos de la referida sentencia, cuya parte dispositiva es como sigue:

—Fallamos: Que estimando el recurso contencioso administrativo interpuesto por el Procurador don Enrique Raso Corujo, en nombre y representación de don José Navia Rodríguez, debemos anular y anulamos el acuerdo impugnado del Tribunal Económico-Administrativo Central de 28 de septiembre de 1971, por no ser conforme a derecho, en cuanto no acogió la prescripción alegada por el reclamante; en su lugar, declaramos que ha prescrito el derecho de la Administración a comprobar la declaración de Contribución General sobre la Renta correspondiente al ejercicio de 1957, presentada por el interesado dentro del plazo reglamentario, con la consecuencia inherente a dicha declaración de prescripción de la anulación del acta de Inspección de 29 de diciembre de 1961 y de las actuaciones subsiguientes a la misma. Y no hacemos expresa imposición de las costas causadas en el presente recurso.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.  
Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 27 de febrero de 1974.—P. D., el Subsecretario de Hacienda, José López-Muñiz González-Madroño.

Ilmo. Sr. Director general de Impuestos.

5274

ORDEN de 1 de marzo de 1974 por la que se concede a la Empresa «Savin, S. A.», los beneficios fiscales que establece la Ley 152/1963, de 2 de diciembre, sobre industrias de interés preferente.

Ilmos. Sres.: Vista la Orden del Ministerio de Agricultura de 15 de enero de 1974 por la que se declara la ampliación de la bodega de elaboración y crianza de vinos y planta embotelladora de «Savin, S. A.», emplazada en Logroño capital, comprendida en Zona de Preferente Localización Industrial Agraria, incluyéndola en el Grupo A de los señalados en la Orden de dicho Departamento de 5 de marzo de 1965.

Este Ministerio, a propuesta de la Secretaría General Técnica del Departamento, de conformidad con lo establecido en el artículo 6.º de la Ley 152/1963, de 2 de diciembre, y artículo 8.º del Decreto 2392/1972, de 18 de agosto, ha tenido a bien disponer lo siguiente:

Primero.—Con arreglo a las disposiciones reglamentarias de cada tributo, a las específicas del régimen que deriva de la Ley 152/1963, de 2 de diciembre, y al procedimiento señalado por la Orden de este Ministerio de 27 de marzo de 1965, se otorgan a la Empresa «Savin, S. A.», por la industria indicada, y por un plazo de cinco años, contados a partir de la fecha de publicación de la presente Orden, los siguientes beneficios fiscales:

a) Libertad de amortización durante el primer quinquenio a partir del comienzo del primer ejercicio económico en cuyo balance aparezca reflejado el resultado de la explotación industrial de la nueva instalación o ampliación de la existente.

b) Reducción del 95 por 100 de la cuota de licencia fiscal durante el periodo de instalación.

c) Reducción del 95 por 100 del Impuesto General sobre Transmisiones Patrimoniales y Actos Jurídicos Documentados, en los términos establecidos en el número 3 del artículo 66 del texto refundido aprobado por Decreto 1018/1967, de 6 de abril.

d) Reducción del 95 por 100 de los derechos arancelarios, Impuesto de Compensación de Gravámenes Interiores e Impuesto General sobre el Tráfico de las Empresas que gravan la importación de bienes de equipo y utillaje de primera instalación, cuando no se fabriquen en España. Este beneficio se hace extensivo a los materiales y productos que, no produciéndose en España, se importen para su incorporación en primera instalación a bienes de equipo que se fabriquen en España.

e) Reducción del 50 por 100 del Impuesto sobre las Rentas del Capital que grave los rendimientos de los empréstitos que emita la Empresa española y de los préstamos que la misma concierte con Organismos internacionales o con Bancos e Instituciones financieras extranjeras, cuando los fondos así obtenidos se destinen a financiar inversiones reales nuevas. La aplicación concreta de este beneficio a las operaciones de crédito indicadas se tramitará, en cada caso, a través de la Dirección General de Política Financiera, de conformidad con lo dispuesto en la Orden ministerial de 9 de julio de 1971, en la forma establecida por la Orden de este Ministerio de 11 de octubre de 1965.

Segundo.—El incumplimiento de cualquiera de las obligaciones que asume la Entidad beneficiaria dará lugar, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 8.º de la Ley 152/1963, a la privación de los beneficios concedidos y, por consiguiente, al abono o reintegro, en su caso, de los impuestos bonificados.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos.  
Dios guarde a VV. II. muchos años.

Madrid, 1 de marzo de 1974.—P. D., el Subsecretario de Hacienda, José López-Muñiz González-Madroño.

Ilmos. Sres. Subsecretarios de Hacienda y de Economía Financiera.